
103年度第 2次環保暨安全衛生委員會暨能源管理會會議紀錄 

壹、 宣布開會：下午 14時 00分 

貳、 認可上次會議紀錄暨追蹤會議決議及指示： 

確認上次會議紀錄，所有決議事項均依決議及指示執行中。 

參、 報告事項： 

吳慶龍組長報告：詳工作簡報。 

肆、 提案討論： 

提案一：商管大樓資訊機房合併案。 

說明：目前商管大樓共七間資訊機房，擬將其合併為一間，並裝設熱引流系

統，以達到節能減碳之效果。 

決議：由總務處營繕組邀集各院系及電算中心討論確認管理權責及工程事宜 

後，再提下次會議報告。 

伍、 主席指示： 

1. 因電費有可能因核四停建而再次調漲，請各委員及營繕組針對校內可節

能的地方多加建議並改善；另外有關各大樓廁所、走廊等公共空間及機

械工廠夜間照明太亮部分，請營繕組現場勘查予以改善並適度減少燈具

數量，且未來的新建建築物，亦應以法令規定之照度範圍作為規劃設計

依據，避免超量設計浪費資源。 

2. 冷氣目前仍為校內最大耗電量之來源，請營繕組規劃於各行政辦公室加

裝循環扇或其它可行之方式，以提升冷氣效率及降低用電量。 

3. 校內各院系教學資源可互相支援使用，避免重覆購買相同的物品及儀器

設備，以降低學校經費支出。 

陸、 散會：下午 14時 40分。 

開會時間：103年 5月 2日（星期四）下午 14時 00分 

開會地點：聖公樓 4樓會議室 

主 席：陳校長金蓮 記 錄：吳美慧 

應到人數：30人 實到人數：21人 

出席人數：詳簽到表 缺席人數：詳簽到表 


